



白南中日記

令和7年12月5日(金)

1年生

11月26日(水)昼休みの様子です。一部の男子生徒の間で卓球が大ブームとなっており、まるで卓球部のように熱心にプレイしています。「曲がるサーブが打てるようになった」など、やりとり帳にも進捗を報告してくれる生徒もいます。最近では女子生徒も参加し、卓球の勢力が広がりつつあります。

1年生のほとんどは体育館で遊んでおり、元気に体を動かしている様子です。この調子で、2025年を最後まで元気に過ごしてほしいです。



2年生

12月4日(木)の昼休みに、生徒会役員選挙立会演説会のリハーサルを行いました。責任者、立候補者は緊張をしている様子でしたが、本番に向けてよく準備していました。昼休みや放課後にも繰り返し練習していたので、きっと本番は堂々と演説してくれると信じています!



3年生

11月21日(金)、避難訓練を行いました。火災を想定した訓練で、生徒たちはハンカチを取り出し、口を覆うようにして体育館に速やかに移動しました。実際の災害では、煙を吸って呼吸ができなくなることが怖いことや、防火シャッターの様子に気を付けるなどを確認しました。発災から3分という短い時間で避難完了できる素晴らしい姿を見せてくださいました。

学習したことをぜひお家でも伝えてください。えっぽ、えっぽ。



保健室

今週から、2・3年生は学年閉鎖期間が明け、元気に通常授業を再開しています。だんだん寒くなってくるこの時期ですが、白南中学校は常時換気を行い、CO₂モニターで換気の様子を数値で確認しています。また、加湿器を活用して湿度を保ち、乾燥しないよう努めています。換気、加湿器を担当してくれているのが、環境委員です。加湿器は、教室中を加湿できる大型のものなので、水を入れるタンクが大きく、扱うのが大変ですが、クラスのために責任を持って担当しています。



